

Chers membres,

Comme vous pouvez le constater dans les pages de ce *Bulletin*, les préparatifs de notre conférence annuelle vont bon train. L'appel de communications pour notre conférence annuelle 2011 qui se déroulera à Fredericton étant déjà complété, Donald Wright, Michael Boudreau et les autres membres du comité organisateur doivent maintenant choisir les communications qui seront retenues, mettre sur pied la programmation de notre réunion annuelle, coordonner les locaux de séances, lancer le site Internet du congrès, etc. Bref, plusieurs mois de travail ardu. De son côté, le bureau de la SHC s'affaire, dans le cadre de notre conférence, à lancer le concours des prix 2011 de la SHC qui seront, comme toujours, attribués lors de notre rencontre annuelle. Nous nous occupons également d'afficher les dernières nouvelles du congrès sur notre site Internet.

Entre-temps, la campagne d'adhésion 2011 battra son plein au mois de novembre. Ceux et celles qui aimeraient renouveler leur adhésion à la SHC tôt seront ainsi, pour la première fois depuis au moins deux ans, en mesure de le faire. Ces membres pourront de la sorte continuer de recevoir le *Bulletin* ainsi que la *Revue de la Société historique du Canada*, d'avoir accès à notre base de données d'historiens, de profiter d'un rabais sur les frais d'inscription à notre réunion annuelle et d'être informés sur les toutes dernières activités touchant la communauté historique au pays.

J'encourage également les membres à nous envoyer toutes dépêches susceptibles d'intéresser la communauté historique. Nous nous assurons de publiciser celles-ci, soit en les affichant sur notre site Internet, soit en envoyant un message à nos membres. Le site Internet de la SHC se veut être une banque centrale d'information pour tous les historiens, étudiants diplômés, institutions et particuliers pour qui l'histoire importe. Les améliorations apportées à notre site Internet cette année commencent d'ailleurs à porter fruit. Nous recevons de plus en plus de requêtes de départements d'histoire et d'autres institutions concernées pour que leurs offres d'emplois, annonces de conférences, etc. soient affichées sur notre site.

Finalement, je vous incite à nous envoyer vos images historiques préférées. Nous aimerions créer une base de données d'images dont certaines pourraient être éventuellement affichées dans l'entête de notre site Internet. Lors de la soumission de vos images, je vous rappelle qu'il est essentiel que toute utilisation d'une œuvre ou d'une partie d'une œuvre doit avoir le consentement de son auteur. Vous pouvez acheminer vos images en format JPEG à haute résolution à mduquet@cha-shc.ca.

Merci,
Michel Duquet, Directeur général

Dear members,

As you can see in this issue of the *Bulletin*, the preparations for our Annual Conference are well under way. The deadline to submit a paper at the conference having already passed, Donald Wright, Michael Boudreau and the other members of the organising committee must now select the papers that will be presented, structure this year's program, arrange the session rooms, launch the Conference Website, etc. In short, lots of work in perspective. For its part, the CHA office will, in the context of our Annual Conference, publicise our 2011 prizes that will, as always, be presented at our annual meeting. We also post any details of the annual conference on our website.

In the meantime, our 2011 membership campaign will be set in motion in November. Members who would like to renew their membership early will hence be able, for the first time in the last couple of years at least, to do so. These members will consequently continue to receive the *Bulletin* and the *Journal of the Canadian Historical Association*, have access to the CHA Historians Database, enjoy a discount on registration fees at our annual conference, and be informed of the latest events related to the historical community in Canada.

I also encourage members to send us any news that could be of interest to the historical community. We will ensure that this information is passed on to our members and/or posted on our website. Our goal is to make the CHA Website an information clearing house for all historians, graduate students, institutions and individuals for whom history matters. The improvements made to our website in the last year are paying dividends. A greater number of history departments and concerned institutions are sending us their job offers and conference announcements, etc. to be posted on our website.

Finally, I invite you to send us your favourite historical pictures. We would like to create a databank of images, some of which could eventually be used in the header of our website. When submitting an image, please remember that a picture or image must have the author's permission. You can send the images in high resolution JPEG format to mduquet@cha-shc.ca.

Thank you,
Michel Duquet, Executive Director